



## **Entrevista / Maiella Gómez Maldonado (Diputada – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).-  
“Es una reforma profunda, importantísima en materia de vivienda social, es una reforma que va a ayudar a que hombres y mujeres trabajadores del país, puedan lograr tener acceso a una vivienda, que es el derecho constitucional, pero que Estado tiene que garantizar. En este caso, el gobierno lo que piensa es crear una institución fuerte donde puedas lograr que la institución construya y con este nuevo modelo que también ya está en la Constitución, que es el arrendamiento social, pues permite tener casas que además puedan después ser auditadas. El recurso que se está utilizando puede ser auditado”.

<https://drive.google.com/file/d/18lvjT69cAgJ3wFa65ATJTgB7nRxVs2l2/view>